



2018年10月号

Happy通信



朝夕の風に秋の涼しさを感じるようになりました
昼夜の気温差がある季節でもあるので、健康面には十分に気をつけましょう
それでは、今月も教室のトッピックスを沢山お届けします。ご覧ください！

9月のトレーニングの振り返り

- 9月3日～ 聞く・話す 詳しい説明
- 9月10日～ 身辺自立 薬
- 9月18日～ 対人関係 危険を避ける
- 9月25日～ 読む・書く 説明の読み取り

9月3日 高学年講座「嘘について」

良い嘘と悪い嘘について話し合いをしました。
良い嘘をつく時はどんな場面なのか考える話し合いで、「人を傷つけないようにするための嘘なら良いと思います」と発信をしていました。嘘をついてしまうと、その嘘をつき続けることも大変なことも分かりました。ディスカッションを通して、自分の意見だけではなく、たくさん他の生の意見を聞くことができる良い機会になりました。

9月11日 「起承転結 4コマ漫画」

作文を書く時には、起承転結の書き方に気を付けて書くと上手に書けます。今回は、作文ではなく4コマ漫画で考えました。馴染みのある内容にすることで、子供たちのやる気も上がり、楽しく取り組むことができました。

9月25日 「防災訓練」

ハッピーテラスのトレーニング中に、地震がきたら…?と想定をして避難訓練を行いました。
地震発生から、教室の玄関まで移動する訓練をしました。「地震を感じたら、まず机の下にもぐる」身の安全を守ることを伝えています。揺れがおさまり、身の安全が確保できたら、ヘルメットを組み立てて着用です。

ハッピーテラスでの避難場所は
①芝浦港南区民センター②芝浦小学校



10月のトレーニングの予定

- 10月1日～ 家事 掃除
- 10月9日～ 地域生活 お金②
- 10月15日～ 対人関係 行動の切り替え
- 10月22日～ 聞く・話す 説明と報告
- 10月29日～ 対人関係 他人への気遣い



<インフルエンザ流行のお知らせ>

インフルエンザの季節が近づいてきました。
学級閉鎖になっている地域もあります。
感染を防ぐために、自宅だけではなくハッピーテラスでも、手洗いうがいをするようにしましょう。

芝浦教室では、
うがい薬を使用しています！
コップに1回プッシュしてお水で
薄めるだけで、口や喉をしっかりと
殺菌・消毒の効果があります。



9月のイベントの様子

9/15.27 お皿作り/マグカップ作り

陶器に書けるマーカーを使って、お皿とマグカップのデザインをしました。「家でデザインを決めてきたよ!」「家族にプレゼントしたい!」とそれぞれの思いを教えてくれました。

オーブンで温めると、お皿やマグカップに描いた絵が焼き上がり、洗っても落ちなくなります！！

きれいにツヤが出て完成 (^ ^) ☆



専用のペンは無印良品で販売されています！

自宅でも楽しむことができるので、ぜひお試しください♪

9/23 親子イベントBBQ

8時30分に田町駅に集合して、東京臨海広域防災公園に行ってきました。会場に到着すると、雨が…

「BBQできるのかな～」「雨やまないかな」と不安な子どもたちでしたが、大きなタープを借りて、雨をしのぎました。途中から雨も上がり、良い天気になりました＊お肉にお野菜に焼きそば！お腹いっぱいになりました。

午後は「そなエリア」で防災体験をしました。東京で大きな地震が起こった時を再現した建物内に入り、防災に関する問題を解きながら脱出をします。薄暗く、傾いた建物、お店の中もぐちゃぐちゃになる様子が、リアルに再現されました。

無事全員が脱出をすると、安心した様子でした。2階に災害について学べるブースがあり、真剣に映画をみると防災に関するカードゲームをして有意義な時間を過ごしました。

今回で二回目の親子イベントになりましたが、保護者様のご協力により安全に楽しく過ごすことができました。今後とも、ハッピーテラス芝浦教室をよろしくお願い致します (^ ^) ☆